

newsletter

AUTOMNE-HIVER 2013/14



Chers amis de R+D,

Cette année notre action de recherche de fonds s'est terminée en beauté avec le spectacle rythmé et précis du Bharatanatyam donné par l'école de Sujatha Venkatesh, directrice de l'école de danse Omkara. Nous aimerions remercier très chaleureusement le - toujours plus grand - groupe d'amis de R+D South India, pour votre soutien et aide pour le développement du projet à Parassala, ainsi que tous les bénévoles qui nous ont aidés durant la soirée du vendredi 8 novembre et qui ont fait de cette soirée un succès.

L'idée d'avoir un snack bar R+D, au théâtre du Marens avant et après le spectacle de danse indienne classique, a été couronné de succès et nous aimerions exprimer notre gratitude à tous les amis Indiens, Pakistanais, Sri Lankais et Suisses pour leur généreuse contribution de temps et production culinaire.

Un grand merci également à tous les jeunes qui ont participé de différentes façons, Mélanie pour les magnifiques et délicieux cupcakes; Alia et Léa qui ont attaché avec soin les bracelets Raki; Violetta, Sandra, Emilie, Amrita et Pavi qui ont décoré le foyer, fait le mandala de fleurs et tenu le stand de produits R+D; le gang de garçons du snack bar (Bhavan, Aditya et Amal); et le dernier mais pas le moindre, Loris, qui aidait partout où cela était nécessaire.

Durant ce temps de l'Avent, ayons une pensée pour tous ceux qui vivent en situation de précarité, physique, psychique et matérielle. Rappelons-nous que Noël c'est aussi aider à combler les besoins des plus démunis.

Nous vous transmettons nos cordiales salutations,

Asha, Françoise, Suzanne et Manuel

Contact :

Françoise Faure : franciscafaure@gmail.com

Asha Simpson-Amirtham : asha.simpson@gmail.com

Dons :

Banque Raiffeisen de Gimel, 1188 Gimel.

IBAN/N° de compte : CH56 8048 5000 0004 2157 9

CCP «R+D South India»: 10-1472-0



Les coussins de soie brodés, fait spécialement pour la Suisse, à travers lesquels nous améliorons la qualité du travail à Parassala arriveront à temps pour Noël. Nous aurons un stand au marché de l'Avent de Rolle, le dimanche 1^{er} décembre 2013 et nous espérons que vous serez nombreux à venir nous trouver avec vos familles et amis. Nous aurons de la soupe de lentilles, du thé épicé à l'indienne, et autres samosas et « cutlets ».